

Décharge de non-responsabilité – Cabinet Réfaèla

La consultation au Cabinet Réfaèla ne se limite pas à une évaluation physique : **elle constitue une rencontre entre le corps, l'âme et la lumière d'en-haut.**

Chaque rendez-vous est un espace sacré où l'on vient déposer ce qui bloque, ce qui fatigue, ce qui appelle à être réparé.

Ici, les mots, les silences, les émotions et les intuitions sont accueillis avec respect, écoute et pudeur.

Nature de la consultation

Les séances proposées au Cabinet Réfaèla s'inscrivent dans une démarche de bien-être et d'accompagnement naturel.

Elles ne se substituent en aucun cas à un suivi ou à un traitement médical.

Aucune prescription médicamenteuse ni diagnostic médical n'est établi.

Le client demeure entièrement responsable de son suivi de santé et s'engage à consulter un professionnel de santé qualifié pour tout symptôme nécessitant un avis médical.

Engagement et responsabilité

- Je reconnais avoir été informé(e) de la nature non médicale des séances proposées.
- Je dégage le Cabinet Réfaèla et ses intervenants de toute responsabilité quant aux décisions personnelles que je pourrais prendre à la suite de la consultation.
- Je m'engage à informer le praticien de toute condition de santé, traitement ou fragilité physique ou émotionnelle me concernant.
- Je participe à la séance de manière volontaire et en pleine conscience.

Nom et prénom : _____

Date : ____ / ____ / ____

Signature du participant :

(Précédée de la mention « lu et approuvé »)
